

Abb.: Modell
HW 100 BP
mit Airstripper
und Ziel-
fernrohr

*HW 100 BP
with Air-
stripper
and scope*



HW 100 BULLPUP

Unsere neueste HW 100-Variante mit Pressluftantrieb aus der bewährten HW-Produktion. Technische Ausstattung und Funktion wie Modell HW 100 • **NEU**: Weaver-type-Zielfernrohr-Montage-schiene mit vorverlegtem Repetierhebel (auch als Linksausführung lieferbar) • Schaft für Rechts- und Linkshänder mit Soft-Touch-Finish und verstellbarer Schaftkappe • Weaver-type-Montage-schiene am Vorderschaft.

*Our latest HW 100 pre-charged version out of the famous HW-production. Technical configuration and function according to our HW 100 series • **NEW**: Weaver-type scope mount with integrated new cocking-lever (also available left-handed) • ambidextrous stock design with soft-touch-finish and adjustable buttplate • Weaver-type mount on the fore-end.*

Abb. unten: HW 100 BP-K (Karbine) mit Moderator und Zielfernrohr
Pic below: HW 100 BP-K (Carbine) with moderator and scope

PRESSLUFT-PRÄZISIONSWAFFE



Abbildung zeigt Biathlon-Ladehebel
Picture shows biathlon cocking-lever

WEIHRAUCH [®] SAUER

120 Jahre
Familientradition

HW 110 ST-K (Karbine)



Moderator optional

Unsere neueste HW 110-Variante mit Pressluftantrieb aus der bewährten HW-Produktion. Technische Ausstattung und Funktion wie Modell HW 110 ST • **NEU**: Kompakte Karbine-Version mit Weaver-type-Montageschiene am Vorder-schaft.

Abbildungen können Zusatzausstattungen enthalten!
Pictures may contain additional options!

*Our latest HW 110 pre-charged version out of the famous HW-production. Technical configuration and function according to our HW 110 ST model. **NEW**: Compact Carbine version with Weaver-type mount on the fore-end.*

HW 45 BRONZE STAR

Unsere neueste Ausführung der bewährten HW 45-Pistole. Neu mit Cerakote®-Beschichtung.

Our latest version of our famous HW 45 pistol. Now with Cerakote®-coating.



Weihrauch & Weihrauch Sport GmbH & Co. KG

Industriestraße 13
Tel. +49 (0)9776 8122-0
info@weihrauch-sport.de

97638 Mellrichstadt / Germany
Fax +49 (0)9776 8122-81
www.weihrauch-sport.de

